

001286	N陝西能	7	10.05	4.69%
001287	N中电港		31.97	169.11%
001328	N登康		42.50	105.51%
001360	N南矿	27.00	27.81	80.82%
001367	N海森	65.00	88	50.36%

PENCATATAN SAHAM GELOMBANG PERTAMA DI BURSA EFEK SHENZHEN

Foto yang diambil pada 10 April 2023 ini menunjukkan upacara merayakan pencatatan saham gelombang pertama di bawah sistem penawaran umum perdana (IPO) berbasis pendaftaran Tiongkok di papan utama Bursa Efek Shenzhen di Shenzhen, Provinsi Guangdong, Tiongkok. Batch pertama dari 10 saham di bawah sistem IPO berbasis pendaftaran Tiongkok mulai diperdagangkan Senin di papan utama bursa saham Shanghai dan Shenzhen.

AS dan Filipina Gelar Latihan Militer Gabungan Terbesar, Kerahkan 17 Ribu Tentara

Latihan militer ini akan menjadi tampilan kekuatan Amerika Serikat yang terbaru di Asia.

MANILA (IM) - Amerika

Serikat dan Filipina hari Selasa, (11/4) meluncurkan latihan militer terbesar mereka dalam beberapa dekade yang melibatkan latihan tembak dengan peluru dan amunisi tajam, termasuk serangan roket yang akan menenggelamkan kapal di perairan Selat Taiwan dan Laut Tiongkok Selatan yang kemungkinan akan memicu kemarahan dari Tiongkok.

Seperti dilaporkan Associated Press pada Selasa (11/4), latihan tahunan oleh sekutu lama bernama Balikatan, yang berarti bahu-membahu dalam bahasa Tagalog, akan berlangsung hingga 28 April dan melibatkan lebih dari 17.600 personel militer.

Latihan militer ini akan menjadi tampilan kekuatan Amerika Serikat yang terbaru di Asia, di mana Washington berulang kali memperingatkan Tiongkok atas tindakan

agresifnya di jalur laut yang diperebutkan di Laut Tiongkok Selatan dan terhadap Taiwan.

Pemerintahan Biden memperkuat busur aliansi di Indo-Pasifik untuk lebih memerangi Tiongkok, termasuk dalam kemungkinan konfrontasi atas Taiwan.

Hal ini sejalan dengan upaya Filipina di bawah Presiden Ferdinand Marcos Jr. untuk mempertahankan kepentingan wilayahnya di Laut Tiongkok Selatan dengan meningkatkan latihan militer bersama Amerika Serikat dan memperbolehkan pasukan Amerika Serikat untuk tinggal di lebih banyak kamp militer Filipina berdasarkan perjanjian pertahanan 2014.

Sekitar 12.200 personel militer Amerika Serikat dan 5.400 pasukan Filipina, ada 111 pasukan Australia mengambil bagian dalam latihan tersebut, menjadi yang ter-

sar dalam sejarah tiga dekade latihan militer Balikatan.

Kapal perang, pesawat tempur Amerika serta rudal Patriot, peluncur roket HIMARS dan anti-tank Javelins akan dipamerkan, menurut pejabat militer Amerika Serikat dan Filipina.

"Kami tidak memprovokasi siapa pun dengan hanya berlatih," kata Kolonel Michael Logico, juru bicara Filipina untuk Balikatan, kepada wartawan menjelang awal manuver.

Dalam latihan dengan peluru serta amunisi tajam yang akan dilakukan pasukan sekutu di lepas pantai untuk pertama kalinya, Logico mengatakan pasukan Amerika Serikat dan Filipina akan menenggelamkan kapal target sepanjang 61 meter di perairan wilayah Filipina di provinsi barat Zambales bulan ini dalam serangan udara dan pemboman artileri yang terkoordinasi.

"Kami akan menycerangnya dengan semua sistem senjata yang kami miliki, baik darat, laut dan udara," kata Logico.

Lokasi yang berhadapan dengan Laut Tiongkok Selatan

dan seberang perairan dari Selat Taiwan kemungkinan akan menimbulkan kekhawatiran bagi Tiongkok, namun pejabat militer Filipina mengatakan manuver tersebut bertujuan untuk memperkuat pertahanan pantai negara dan tidak ditujukan kepada negara manapun.

Skenario lapangan semacam itu akan "menguji kemampuan sekutu dalam tembakan langsung gabungan, berbagi informasi dan intelijen, komunikasi antara unit-manuver, operasi logistik, operasi amfibi," kata Kedutaan Besar AS di Manila.

Washington dan Beijing saling berhadapan saling gerak atas sengketa wilayah yang membara melibatkan Tiongkok, Filipina, dan empat pemerintah lainnya serta tujuan Beijing untuk mengambil alih Taiwan, dengan kekuatan jika perlu.

Tiongkok minggu lalu memperingatkan tentang peningkatan penempatan militer AS di wilayah tersebut.

Juru bicara Kementerian Luar Negeri Tiongkok Mao Ning dalam konferensi pers rutin di Beijing mengatakan hal

itu "hanya akan menyebabkan lebih banyak ketegangan dan kurangnya perdamaian dan stabilitas di wilayah itu."

Latihan Balikatan dibuka di Filipina sehari setelah Tiongkok menyelesaikan tiga hari latihan tempur yang mensimulasikan blokade militer terhadap Taiwan, menyusul pertemuan Presiden Taiwan Tsai Ing-wen dengan Ketua Kongres AS Kevin McCarthy minggu lalu di California yang membuat Beijing murka.

Hari Senin, Armada ke-7 Angkatan Laut AS menempatkan kapal perusak berpemandu rudal USS Milius dalam jarak 12 mil laut dari Mischief Reef, sebuah tanah karang klaim Manila yang dikuasai Tiongkok pada pertengahan 1990-an dan diubah menjadi salah satu pangkalan pulau berliandung dari tujuh kepulauan Spratly yang menjadi sengketa di Laut Tiongkok Selatan.

Militer AS melakukan operasi "kebebasan berlayar" selama bertahun-tahun untuk menantang klaim wilayah yang luas dari Tiongkok di jalur yang sibuk tersebut. • tom

Setelah 20 Tahun Invasi, Ribuan Warga Irak Masih Dinyatakan Hilang

BAGHDAD (IM) - Nawal Sweidan, diam-diam melipat pakaian putranya dan merapikan seprai di kamarnya seperti yang biasa. Dia masih melakukannya secara rutin meskipun putranya sudah hilang 10 tahun tidak pulang sejak dibawa pergi oleh milisi. Putranya Safaa menghilang pada akhir Juli 2014.

Saat itu sekelompok pria muncul di depan pintu rumahnya dan meminta Safaa--seorang mahasiswa hukum-- sebagai pembawa pos di awal usia 20-an. "Mereka memberi tahu kami bahwa mereka hanya ingin menanyainya dan akan segera mengembalikannya," kata Sweidan.

Dua puluh tahun setelah invasi pimpinan AS ke Irak tahun 2003, sebagian besar konflik dan pertumpahan darah sektarian telah mereda. Tapi tahun-tahun kenangan itu masih membekas di ribuan orang, terlebih bagi keluarga-keluarga seperti Safaa yang merasa dilupakan saat mencari jawaban tentang nasib orang yang mereka cintai. Tak hanya Safaa, ribuan orang masih dinyatakan hilang sejak invasi Amerika Serikat (AS) ke Irak pada 2003 lalu.

Ketika mencoba membuka halaman masa lalu Irak yang bermasalah, pemerintah belum membentuk komisi untuk mencari orang hilang karena sebagian orang hilang karena sebagian politisi terkait dengan kelompok bersenjata yang terlibat dalam penulisan dan pembunuhan. Komite Palang Merah Internasional (ICRC) mengatakan telah menerima 43.293 kasus orang hilang sejak 2003. Dari jumlah itu, lebih dari 26.700 kasus masih

belum terselesaikan. Itu jauh lebih tinggi dari perkiraan pemerintah Irak yakni 16 ribu warga Irak yang hilang selama periode yang sama.

Angka ICRC mencakup lebih banyak kategori orang hilang dan kemungkinan lebih akurat daripada angka pemerintah, kata Raz Salay, peneliti Irak di organisasi hak asasi manusia internasional Amnesty International. Sementara, tak satu pun dari perkiraan itu yang mencakup orang hilang dari konflik sebelum tahun 2003, atau mereka yang hilang di penjara Saddam.

ICRC yang berbasis di Jenewa setiap tahun terus menerima permintaan dari keluarga yang meminta bantuan menemukan kerabat yang hilang. Pada tahun 2022, ia menerima hampir 1.500 permintaan baru. "Itu mungkin hanya puncak gunung es dan tidak mewakili jumlah sebenarnya yang hilang," kata Sara al-Zawqari, juru bicara ICRC di Baghdad.

Keluarga Irak bukan satu-satunya negara yang dibiarkan tanpa jawaban akibat perang. Nasib lebih dari 17 ribu orang hilang selama perang saudara Lebanon 1975-1990 masih belum diketahui. Pemerintah Lebanon membentuk komisi nasional pada 2020, di bawah tekanan karena semakin banyak kerabat meninggal tanpa mengetahui nasib orang yang mereka cintai.

Dalam konflik Suriah, yang sekarang memasuki tahun ke-13, keluarga orang hilang mendesak PBB untuk membuka penyelidikan independen terhadap sebanyak 100.000 orang hilang. • gul

Krisis Populasi, Sekolah SMP di Jepang Tutup Usai Luluskan Dua Murid

JEPANG (IM) - Pemerintah Jepang kini tengah dibayangi masalah rendahnya tingkat kelahiran yang terjadi lebih cepat dari perkiraan. Kondisi itu, berimbas ke banyak hal. Salah satunya penutupan sekolah di banyak pedesaan Jepang.

Kantor berita Al Jazeera melaporkan, SMP Yumoto di bagian pegunungan Jepang utara terpaksa tutup usai dua murid terakhirnya lulus pada awal April 2023. Murid bernama Eita Sato dan Aoi Hoshi menjadi dua siswa terakhir dari sekolah yang sudah berdiri sejak 76 tahun lalu itu.

"Kami mendengar desas-desus tentang penutupan sekolah di tahun kedua kami, tetapi saya tidak membayangkan itu akan benar-benar terjadi. Saya terkejut," kata Eita.

Tingkat kelahiran di Jepang anjlok lebih cepat dari yang diperkirakan. Hal itu berdampak pada penutupan sekolah yang meningkat pesat, terutama di daerah pedesaan seperti Ten-ei, area ski pegunungan dan mata air panas di prefektur Fukushima.

Kelahiran yang jatuh adalah masalah regional Asia, dengan biaya membesarkan anak mengurangi angka kelahiran di negara tetangga Korea Selatan dan China. Tetapi situasi Jepang sangat kritis.

Perdana Menteri Fumio Kishida telah menjanjikan 'langkah-langkah yang belum pernah terjadi sebelumnya' untuk meningkatkan angka kelahiran, termasuk mengandakan anggaran untuk kebijakan terkait anak, dan mengatakan menjaga ling-

kungan pendidikan sangat penting.

Kini, Angka kelahiran Jepang anjlok di bawah 800.000 pada tahun 2022. Angka itu menjadi rekor terendah baru, padahal pemerintah memperkirakan angka itu baru akan datang pada 8 tahun lagi.

Pemerintah Jepang mencatat, sekitar 450 sekolah ditutup setiap tahun. Antara tahun 2002 dan 2020, hampir 9.000 menutup pintu mereka secara permanen, sehingga sulit bagi daerah terpencil untuk menarik penduduk baru dan lebih muda. "Saya khawatir orang tidak akan mengangap daerah ini sebagai tempat pindah untuk memulai sebuah keluarga jika tidak ada sekolah menengah pertama," kata ibu Eita, Masumi, juga lulusan Yumoto. • ans

Tiongkok Bersiap Hadapi Badai Pasir

BEIJING (IM) - Badai pasir tebal akan melanda Beijing dan beberapa provinsi hingga Rabu (12/4). Prakiraan cuaca Tiongkok telah memberi tahu warga tentang bahaya pernapasan dan jarak pandang yang sangat rendah saat bepergian.

Ibu kota Beijing mengalami polusi udara secara teratur dan sejumlah badai pasir yang tidak sesuai musim selama beberapa pekan terakhir. Prakiraan cuaca mengeluarkan peringatan peringatan cuaca biru untuk badai pasir.

Tiongkok memiliki sistem peringatan cuaca berkode warna empat tingkat. Warna merah mewakili peringatan paling parah dan biru yang paling tidak parah.

Asap dan awan abu-abu berkabut terlihat menyelimuti Beijing pada Selasa (11/4) pagi. Menurut situs web Pusat Pemantauan Ekologi dan Lingkungan Kota Beijing, indeks kualitas udara waktu nyata kota itu berada pada tingkat polusi yang serius.

Situs web yang mengeluarkan data dan informasi kualitas udara IQAir me-

nyatakan, konsentrasi partikel halus di udara di Beijing saat ini 46,2 kali nilai pedoman kualitas udara tahunan Organisasi Kesehatan Dunia. Beijing mengalami badai pasir secara teratur pada Maret dan April karena berada di dekat gurun Gobi yang luas.

Selain Beijing, Observatorium Meteorologi Pusat menyatakan, selusin provinsi, termasuk Shaanxi, Shanxi, Hebei, Shandong, Jiangsu, Anhui, Henan dan Hubei, Mongolia Dalam, dan metropolis Shanghai, akan terkena dampak badai pasir dan debu besar hingga pukul 08.00 pada Rabu. Badai pasir kembali menjadi topik perbincangan hangat di Weibo, mengumpulakan 2,178 juta obrolan.

Seorang pejabat Pemerintahan Tiongkok di Kementerian Ekologi dan Lingkungan baru-baru ini mengatakan, jumlah badai pasir sekurang empat kali lebih tinggi dibandingkan tahun 1960-an. Kondisi ini akibat kenaikan suhu dan curah hujan yang lebih rendah di padang pasir Tiongkok utara dan tetangga Mongolia. • gul

Ribuan Dokter di Inggris Berencana Gelar Aksi Mogok

LONDON (IM) - Ribuan dokter di Inggris berencana menggelar aksi mogok selama empat hari pada pekan depan. Aksi mogok ini dapat menyebabkan penundaan seperempat juta janji temu medis.

Direktur Kebijakan di Konfederasi Layanan Kesehatan Nasional (NHS), Layla McCay, mengatakan, dampak mogokkan ribuan dokter kali ini diharapkan jauh lebih besar daripada mogokkan selama tiga hari pada bulan lalu. Mogokkan para dokter sebelumnya menyebabkan 175.000 janji temu dan prosedur ditunda.

"Dampaknya akan sangat signifikan sehingga kemungkinan besar berdampak pada keselamatan pasien dan itu menjadi perhatian besar bagi setiap pemimpin layanan kesehatan," kata McCay kepada BBC Radio 4.

Aksi mogok rencananya berlangsung pada Selasa (11/4) dan diikuti oleh dokter junior. British Medical Association mengatakan, dokter junior telah kehilangan lebih dari 26 persen gaji secara riil selama 15 tahun terakhir.

Serikat pekerja mengatakan, mogokkan dapat dihindari jika pemerintah membuat tawaran yang masuk akal. Departemen Kesehatan dan Perawatan Sosial bersikeras agar mogokkan dibatalkan sebelum negosiasi dapat dilakukan.

Inggris menghadapi aksi industri besar-besaran. Serikat pekerja menuntut kenaikan gaji untuk mengimbangi kenaikan inflasi yang melebihi 10 persen. Krisis biaya hidup yang didorong oleh kenaikan harga makanan dan energi yang tajam telah membuat orang berjuang untuk membayar tagihan karena upah serikat pekerja telah turun secara nyata selama dekade terakhir.

Pekan lalu, pekerja kantor paspor memulai mogokkan selama lima minggu dan petugas keamanan di Bandara Heathrow menghentikan pekerjaan selama 10 hari. Mogokkan juga dilakukan oleh pengemudi kereta api dan bus, pekerja pos, pengemudi ambulans, dan perawat yang telah menciptakan malapetaka bagi warga Inggris. • ans

Joe Biden Akan Kembali Mencalonkan Diri pada Pilpres 2024

WASHINGTON (IM) - Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden mengatakan pada Senin, (10/4) bahwa dia berencana untuk mencalonkan diri kembali pada pemilihan 2024. Tetapi, Biden mengatakan bahwa dia belum siap untuk mengumumkannya. "Saya berencana untuk mencalonkan diri tetapi kami belum siap untuk mengumumkannya," kata Biden dalam wawancara dengan acara "Today" NBC sebelum acara Telur Paskah di Gedung Putih.

Biden mengatakan dia berniat menjadi kandidat Demokrat pada 2024 tetapi belum

membuat pengumuman resmi. Baik Biden dan Wakil Presiden Kamala Harris mengatakan mereka akan mencalonkan diri bersama. Penasihat senior Gedung Putih akan membuat keputusan akhir untuk meluncurkan kampanye pemilihan ulang Biden, lapor NBC News, mengutip beberapa sumber yang tidak disebutkan namanya.

"Bagian keputusan sudah berakhir, tetapi dia membenci tekanan untuk mengumumkan apa yang sudah dia putuskan," kata salah satu sumber yang mengetahui masalah tersebut kepada NBC. • tom

Lima Tewas Dalam Penembakan di Kota Louisville Amerika Serikat

LOUISVILLE (IM) - Penembakan di sebuah gedung bank di pusat Kota Louisville, Amerika Serikat, pada Senin (10/4) pagi menewaskan lima orang dan melukai enam lainnya. Polisi mengatakan, pelaku tewas dalam insiden itu.

Wakil Kepala Departemen Kepolisian Metro Louisville, Paul Humphrey mengatakan, petugas yang tiba di lokasi mendengar suara tembakan aktif di dalam gedung pada saat itu. Polisi memastikan pelaku tewas di tempat kejadian. "Penembak dipastikan tewas di tempat kejadian. Kami tidak tahu persis keadaan ketiaptannya saat ini," kata Humphrey.

Saksi yang meninggalkan gedung mengatakan kepada stasiun televisi Louisville, WHAS-TV bahwa mereka mendengar suara tembakan di dalam gedung. Wartawan

WHAS mengatakan, mereka melihat orang-orang dibawa dari tempat kejadian dengan ambulans.

Gubernur Kentucky Andy Beshear segera menuju ke tempat kejadian. "Tolong doakan semua keluarga yang terkena dampak dan untuk Kota Louisville," kata Beshear.

FBI mengatakan, agensinya juga menanggapi penembakan itu. Penembakan terjadi di sebuah gedung di East Main Street yang menampung Old National Bank, tidak jauh dari Louisville Slugger Field dan Waterfront Park.

"Saya berada di lampu lalu lintas, dan hal pertama yang saya lihat - ada seorang pria di seberang jalan di persimpangan dan dia berbaring di pintu masuk sebuah hotel," kata seorang saksi mata kepada WDRB, afiliasi Fox TV lokal. • gul



LOKASI LEDAKAN DI QUETTA - PAKISTAN

Petugas keamanan memeriksa lokasi ledakan di Quetta, Balochistan, Pakistan, Senin (10/4). Sedikitnya empat orang, termasuk dua polisi, tewas dan 15 lainnya cedera dalam ledakan pada Senin di Quetta, kata pejabat.